
Es soll geprüft werden, ob die Odinstraße als Fahrradstraße ausgewiesen werden kann.  
 
 Abstimmungsergebnis:  11 Ja 
  00 Nein 
  03 Enthaltungen 
 
 
Beim Fördergeber der Förderrichtlinie Nahmobilität sind Erkundigungen einzuholen, ob bzw. wie 
ein Ausbau der Wirtschaftswege für den Radverkehr ohne die zwingende Erhebung von 
Beiträgen nach § 8 KAG erfolgen kann.  
 
Die übrigen Sachstände der Maßnahmen werden zur Kenntnis genommen. 
 
Der Planungs- und Verkehrsausschuss empfiehlt künftige Beratungen und Entscheidungen zu 
beitragsrechtlichen Fragestellungen zum Alltagsradverkehrskonzept, insbesondere zu einer 
eventuellen Änderung der Straßenbaubeitragssatzung, dem Haupt-, Finanz und 
Beschwerdeausschuss zur Entscheidung vorzulegen. 
 
 
 
 


